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“En esta administración
no están mis amigos” 

  

CEDIDA 
El nuevo alcalde 
de San Pedro, 

Juan Pablo 
Spoerer, habló 
de probidad y 
transparencia. 

Germán Palma Pérez 
cronicaOestrellaconce.cl 

'on un discurso que 
Cerenp compro- 

¡misos y lineamientos 
que marcarán su gestión, 
Juan Pablo Spoerer, selló 
la ceremonia de su emves- 

tidura como nuevo alcal- 
de de la comuna de San 
Pedro de la Paz, para el pe- 
ríodo 2024-2028; enun ac- 

to que contó con la pre- 
sencia de autoridades civi- 
les, militares y religiosas 
de la zona y que sirvió de 
marco para el juramento 
delos concejales electos. 

En una alocución que 
se extendió por varios mi- 
nutos, Spoerer mencionó 
las acciones que realizará 
junto a su equipo para 
subsanar las actuales pro- 
blemáticas en salud, edu- 

cación, seguridad y otras 
importantes materias. 

“En esta administra- 

ción no están mis amigos, 
no es una fiesta de cum- 
pleaños, sino que hay pro- 
fesionales jóvenes, com- 
petentes para trabajar a 
dar soluciones a la comu- 

na. Nuestro nuevo lide- 
razgo es para brindar un 
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cámaras de seguridad 
en puntos claves de San 
Pedro de la Paz serán 
instaladas. 

cambio, sin desconocer 
nuestro pasado, para se- 
guir haciendo lo bueno y 

reparar lo malo. El poder 
es de la ciudadanía, es a 
ellos a quienes nos debe- 
mos”, empezó diciendo. 

Ante la presencia de los ex 
alcaldes de la comuna; 

anunció que, en la maña- 
na del martes, solicitará a 

la Contraloría una audito- 
ría externa, con el fin de 

  

  

  

detectar si los recursos 
fueron mal administra- 
dos. “Si arroja anomalías, 
seguiremos a los respon- 

sables ya que no tolerare- 
mos corrupción. Quiero 
dejar en claro que sere- 
mos transparentes en ca- 
da peso que se gaste y no 
habrá recursos mal utili- 

zados o gastos innecesa- 

rios”, recalcó. 

En materia de seguridad, 
informó que ya dispuso la 
instalación de 500 cáma- 
ras en puntos claves, ade- 
más de levantar pórticos 
de entrada y salida de la 
comuna y conformar un 
observatorio del delito 
que realice un seguimien- 
to de los casos. 

Ad portas de una nue- 

  

va temporada estival, ma- 
nifestó que, pese al nun- 
cio de cierre producto de 
las obras en desarrollo, el 
balneario municipal abri- 
rá sus puertas de manera 
parcial, sin afectar en de- 
masía la tranquilidad de 

los vecinos y que pondrá 
suma urgencia para ter- 
minar con los tacos que a 

diario aquejan la salud 
mental de las personas. 

El nuevo Concejo Mu- 
nicipal, que ejercerá sus 
funciones hasta el año 
2028, está conformado 

por una diversidad de re- 
presentantes políticos, en- 
tre ellos: José Caballero, 
Jaime Weinborn, Camila 

Ortiz, Yasna Mardones, 
Rosa Carrillo, Carmen Za- 

pata, Edgar Navarrete y 
Ximena Reyes.   

RODRIGO VERA, NUEVO ALCALDE DE LA COMUNA DE PENCO. 
    
Vera: “Generaremos 
acciones concretas en 
los primeros 100 días” 
El nuevo alcalde de Pen- 
co, Rodrigo Vera, quien 
obtuvo un 62,86% de las 

preferencias en las pasa- 
das elecciones de octu- 
bre, asumió ayer viernes 
como máxima autoridad 
comunal, en una ceremo- 
nia marcada por la gran 
asistencia de público que 
asistió al gimnasio comu- 
nal. 

En la misma instancia, 
también juraron los con- 
cejales electos Héctor Pe- 

ñailillo, Fernando To- 

rres, Leslie Valenzuela, 
Juan Manuel Viveros, 
Leonardo Jara y María 
Carolina Inostroza, quie- 
nes, junto al alcalde se- 
rán parte fundamental 
de la nueva administra- 

ción municipal. 
Durante su discurso, el 
alcalde Rodrigo Vera des- 
tacó la relevancia del 

mil 611 votos logró el 
actual alcalde de Penco, 
Rodrigo Vera, en la últi- 
ma elección. 

proyecto Municipio Ciu- 
dadano. “Nosotros pre- 
sentamos un proyecto 
que se llama Municipio 
Ciudadano, que fue res- 

paldado por una gran 
mayoría de nuestros ve- 
cinos. Los próximos días 
generaremos acciones 
concretas en los prime- 
ros 100 días para que los 
vecinos vean los linea- 
mientos y que es posible 
construir una comuna 
turística, gastronómica y 
residencial”, concluyó el 
jefe edilicio. 

  

“Mi compromiso 
es mucho terreno” 
“Sijuro” respondió con or- 
guilo, el nuevo alcalde de 
Chiguayante, Jorge Loza- 
no; ante la pregunta que, 
en el marco de la sesión 
constitutiva del concejo 
edilicio, formuló el secre- 
tario municipal subrogan- 
te, Gonzalo Díaz. 

La actividad se desarrolló a 
partir de las 11 horas de 
ayer a las afueras del edifi- 
cio municipal, ante la pre- 

sencia del gobernador Ro- 
drigo Díaz, seremis y otros 
invitados. 
Tras el juramento de rigor, 
Lozano dirigió el primer 

concejo de su administra- 
ción donde seresolvió sesio- 
nar el primer, tercer y cuar- 
to miércoles de cada mes. 
“Mi compromiso es mu- 
cho terreno y poca ofici- 
na. La única manera de 
poder cumplir con todo 

  

JORGE LOZANO (20). 

lo que planteamos en 
nuestro programa es unir 
a todas las direcciones”, 
dijo en su discurso.   

Fuentes: “La idea es 
poder volver a surgir” 
Conla idea de priorizar el 
crecimiento, desarrollo y 
retomar la confianza, el 
alcalde Ricardo Fuentes 
juróantelos vecinos dela 
comuna de Hualqui como 
nueva autoridad máxima. 

“Tenemos que trabajar 
fuertemente y transmitir- 
le ala comunidad esa con- 
fianza, la idea es poder 
volver a surgir, desarro- 
larnos y volver a ser feli- 

ces”, afirmó. 
“Hay ejes que son fun- 

damentales y guardan re- 
lación con la urgencia y la 
necesidad. La seguridad, 

la salud, donde espera- 
mos un nuevo cesfam, la 
conectividad, la locomo- 
ción colectiva y la infraes- 
tructura”, 

“Pero si necesitamos 

decir que el tema de la dis- 
tribución de los ingresos a 
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FUENTES VOLVIÓ AL MUNICIPIO. 

nivel país, sigue siendo in- 
justa, por lo tanto, hay 
que avanzar en ese tópi- 
co”, finalizó.
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